

# SWI

## Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Melaksanakan Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah atau CBP

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Feb 2, 2024 - 10:43



*Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Melaksanakan Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah atau CBP*

Kapolsek Kalapanunggal melaporkan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Pulosari, Bripka Agung Rahayu, S.Pd, telah melaksanakan kegiatan monitoring penyaluran Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah (CBP) tahap III Tahun 2024 di Desa Pulosari, Kecamatan Kalapanunggal. Kegiatan ini berlangsung pada Jumat pagi, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, di enam titik kedusunan Desa Pulosari.

Dalam giat yang diawali dengan salam, "Assalamualaikum Wr. Wb.", Bhabinkamtibmas Bripka Agung Rahayu menyambangi warga Desa Pulosari sekaligus melaksanakan Door To Door System (DDS). Giat ini menjadi kesempatan bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan Bhabinkamtibmas dan menyampaikan curhatan, saran, serta kritik membangun.

Selain itu, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Pulosari, antara lain:

1. Harapan agar tokoh masyarakat di Pulosari bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah, khususnya menjelang Ops Mantap Brata atau Pemilu 2024 mendatang.
2. Ajakan kepada masyarakat untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
3. Himbauan agar warga segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Dalam laporan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalapanunggal menyatakan bahwa kegiatan ini berjalan dengan lancar dan mendapatkan respon positif dari warga Desa Pulosari. Bhabinkamtibmas terus berupaya mendekatkan diri dengan masyarakat, membangun kepercayaan, dan menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya.